

福井大学学術協定校への派遣留学（交換留学）月例報告書（2月分）

留学先大学：マカオ大学

氏名：坂井穂花

1月の終わり（1月30日）から中国の旧正月のため、大学が2週間休みでした。実際の旧正月は2月5日から7日までらしいです。留学が始まるまでは、旧正月の2週間は近隣のアジアに旅行しようと思っていたのですが、1か月前となると、フライトの値段が跳ね上がっていて、到着したばかりで慣れていないままバタバタしていて、旅行の計画をする余裕がなかったので、だいぶ早いですが日本に帰国して気持ち的に充電してきました。旧正月はちょっとした長期休暇とみなされるので、寮食が出ず、マカオでの外食は値段が張ってしまうというのも帰国を決めた理由の一つでした。これから毎月のように海外旅行に行く予定なので、一応、月に6万円以内という計算のもと生活していこうと思っているのですが、フライト代がかさんでしまいます。そのため、できるだけ節約をしようと思い、外食・過度な買い物を避けるように心がけているのですが、そうすると、どうしても部屋に引きこもりがちになってしまうので、少し困っています。夏休みは約3か月間と、かなり長期なので、マレーシア、シンガポール、ベトナム、中国、ヨーロッパなどに旅行する予定です。

寮食（月に一回洋食が出るのでとても嬉しいです。）は基本的に一人で、営業時間内の自分の好きな時間に行って食べる（バイキング形式）というような感じですが、たまにヨーロッパの友達が声をかけて一緒に食べてくれます。ヨーロッパはみんな英語がとても流暢で（中国語は苦手みたいです）、たくさん話しかけてくれてとても話も旨いと思うのですが、なかなかついていくのが大変です。私の発音はまちまちで、

話すスピードも遅いのですが、ちゃんと聞いてくれて嬉しいです。ネイティブスピーカーはなかなかおらず、英語力を伸ばすには最適な環境ではありませんが、自分なりに努力しようと思います。ですが、この留学期間中に“中国語を日常会話程度話せるようになりたい”という目標の方が自分の中の優先順位が高いので、テストが近くないときは授業では物足りないので自分で勉強していきたいと思います。

最近、達成したいことを見直し、まだ一学期目の半分ぐらいしか経っていないのですが、もう来学期の授業の履修について考え始めました。今学期の授業は中国語+ビジネス系の授業4つ、プレゼン中心で少し大変なので、来学期はポルトガル語、中国語の授業、観光・IR系の授業、そして、最近ではホテルの仕事に興味が出てきているのでホスピタリティの授業など、今学期できていない新しいことを学びたいです。単位交換についても考えなければいけないのですが、単位交換ばかりに縛られていると福大でも受けられる授業しか学べず、留学先での授業の意味があまりない（特異性がない）ように思うので、“せっかく留学に来ているのだから”という精神でこれから行こうと思っています。3月の初めは中間テストがあり、授業それぞれでプレゼンテーションがあったりして勉強が大変になりますが、ジムに通ってストレス発散もしながら頑張っていこうと思います。